

KEPUTUSAN MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI  
REPUBLIK INDONESIA  
NOMOR 001/P/2022  
TENTANG  
BUKU NONTEKS PELAJARAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI,  
SEKOLAH DASAR, SEKOLAH MENENGAH PERTAMA,  
SEKOLAH MENENGAH ATAS, DAN SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN  
YANG MEMENUHI SYARAT KELAYAKAN UNTUK DIGUNAKAN  
SEBAGAI BUKU PENGAYAAN DALAM MENDUKUNG PROSES PEMBELAJARAN

MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI  
REPUBLIK INDONESIA,

- Menimbang : a. bahwa buku nonteks pelajaran Pendidikan Anak Usia Dini, Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, dan Sekolah Menengah Kejuruan yang disusun oleh masyarakat harus mendapatkan pengesahan dari Pemerintah Pusat untuk digunakan dalam pembelajaran;
- b. bahwa tim penelaah buku telah melakukan penilaian kelayakan isi, kebahasaan, penyajian, dan kegrafikaan buku nonteks pelajaran yang disusun oleh masyarakat;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi tentang Buku Nonteks Pelajaran Pendidikan Anak Usia Dini, Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, dan Sekolah Menengah Kejuruan yang

Memenuhi Syarat Kelayakan untuk Digunakan Sebagai Buku Pengayaan dalam Mendukung Proses Pembelajaran;

- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 78, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4301);
  2. Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2017 tentang Sistem Perbukuan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 102, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6053);
  3. Peraturan Pemerintah Nomor 75 Tahun 2019 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2017 tentang Sistem Perbukuan;
  4. Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Nomor 2 Tahun 2008 tentang Buku;
  5. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 8 Tahun 2016 tentang Buku yang Digunakan dalam Satuan Pendidikan (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2016 Nomor 351);
  6. Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 643/P/2020, tanggal 9 Juli 2020 tentang Pemberian Kuasa kepada Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan untuk Menandatangani Keputusan Penetapan Buku Pendidikan yang Digunakan pada Satuan Pendidikan;

**MEMUTUSKAN:**

Menetapkan : KEPUTUSAN MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI REPUBLIK INDONESIA TENTANG BUKU NONTEKS PELAJARAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI, SEKOLAH DASAR, SEKOLAH MENENGAH PERTAMA, SEKOLAH MENENGAH ATAS, DAN SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN YANG MEMENUHI SYARAT KELAYAKAN UNTUK DIGUNAKAN SEBAGAI BUKU PENGAYAAN DALAM MENDUKUNG PROSES PEMBELAJARAN.

KESATU : Menetapkan buku nonteks pelajaran Pendidikan Anak Usia Dini, Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, dan Sekolah Menengah Kejuruan yang memenuhi syarat

kelayakan untuk digunakan sebagai Buku Pengayaan dalam Mendukung Proses Pembelajaran sebagaimana tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan Menteri ini.

KEDUA : Keputusan Menteri ini berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta  
pada tanggal 19 Januari 2022

A.N. MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET,  
DAN TEKNOLOGI  
REPUBLIK INDONESIA,  
KEPALA BADAN STANDAR, KURIKULUM,  
DAN ASESMEN PENDIDIKAN,

TTD.

ANINDITO ADITOMO

Salinan sesuai dengan aslinya,  
Kepala Subbagian Tata Usaha,



IFAN FIRMANSYAH

NIP. 198210152009121003

SALINAN  
LAMPIRAN  
KEPUTUSAN MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,  
RISET, DAN TEKNOLOGI  
REPUBLIK INDONESIA  
NOMOR 001/P/2022  
TENTANG  
BUKU NONTEKS PELAJARAN PENDIDIKAN ANAK USIA  
DINI, SEKOLAH DASAR, SEKOLAH MENENGAH PERTAMA,  
SEKOLAH MENENGAH ATAS, DAN SEKOLAH MENENGAH  
KEJURUAN YANG MEMENUHI SYARAT KELAYAKAN  
UNTUK DIGUNAKAN SEBAGAI BUKU PENGAYAAN DALAM  
MENDUKUNG PROSES PEMBELAJARAN

**1. Pendidikan Anak Usia Dini**

**A. Buku Pengayaan Pengetahuan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Cling...Cling... Tubuhku Bersih	Dian Idha Rahmawati; Oku Kurniatul Sodhiqoh	PT Penerbit Intan Pariwara

**B. Buku Pengayaan Kepribadian**

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Awas Benda Berbahaya	Weni Rahayu	CV Ghina Walafafa
2	Berterima Kasih Yuk	Weni Rahayu	CV Ghina Walafafa
3	Disiplin Yuk	Weni Rahayu	CV Pelita Rahmah
4	Yuk Mengenal Bandara	Weni Rahayu	CV Sahala Adidayatama
5	Bagaimana Melawan Corona? Yuk 3M	Ratnasari Kurnia Hastuti	CV. Bukit Mas Mulia
6	Cuci Tangan, Corona Menjauh	Nidaul Jannah	CV. Bukit Mas Mulia

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
7	Mengenal Rambu Lalu Lintas	Imam Kr. Moncol	CV. Bukit Mas Mulia
8	Pertarungan Dito Melawan Corona	Indah Sulistiyawati	CV. Bukit Mas Mulia
9	Yuk Mengenal Stasiun	Weni Rahayu	CV. Rama Edukasitama
10	Air Bersih Kebutuhan Kita	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
11	Mengenal Bagian-Bagian Rumahku	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
12	Oleh-Oleh dari Tante Rosi	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
13	Pak Tim Si Pahlawan Kebersihan	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
14	Mandiri Yuk	Weni Rahayu	PT Media Cerdas Nasional
15	Belajar Sopan Yuk	Weni Rahayu	PT Multazam Mitra Prima
16	Lihat Ada Pelangi	Andung Yan	PT Multisarana Nusa Persada
17	Si Loko	Weni Rahayu	PT Multisarana Nusa Persada
18	Belajar Sabar Yuk	Weni Rahayu	PT Optima Intelijensia
19	Lihat Bendanya Bergerak	Weni Rahayu	PT Optima Intelijensia
20	Aku Suka Makanan Indonesia	Rahajeng Setya Ariningrum	PT Penerbit Intan Pariwara

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
21	Boneka Buatan Rima	Dian Idha Rahmawati	PT Penerbit Intan Pariwara
22	Ide Hebat Didi	Rahajeng Setya Ariningrum	PT Penerbit Intan Pariwara
23	Jena Anak Hebat	Oku Kurniatul Sodhiqoh	PT Penerbit Intan Pariwara
24	Ruri Anak Mandiri	Oku Kurniatul Sodhiqoh	PT Penerbit Intan Pariwara
25	Sasa Sayang Ciptaan Tuhan	Oku Kurniatul Sodhiqoh	PT Penerbit Intan Pariwara
26	Walaupun Berbeda Tetap Bermain Bersama	Ardi Kusuma	PT Penerbit Intan Pariwara
27	Yuk, Bermain Balok Bersama	Ari Subekti	PT Penerbit Intan Pariwara
28	Oti Berani Meminta Maaf - Edisi Revisi	Hasna Nelfia	PT Sarana Pancakarya Nusa
29	Ola dan Tanaman Ajaib	Sintha Setyaningrum	PT Skripta Media Creative
30	Adik Kecil dan Kucing	Wulanita Kuswotanti	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
31	Berbeda Da Da Da Da Tidak Apa	I Gusti Made Dwi Guna	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
			Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
32	Ciko, Cimi, dan Rumah Pohon	Karlina Khairunnisaa	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
33	Cipi Si Ikan Cupang	Fatimah Zahra	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
34	Dengar, Suara Apa Itu?	Novel Meilanie	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
35	Di Mana Rumah Lutung	Gagas Setyabrata	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan,

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
			Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
36	Jangan Dekat-Dekat!	Salma Intifada	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
37	Kalau Tikus Sakit Gigi	Barbara Eni	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
38	Kau Sedang Apa Lala?	Widya Ross	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
39	Kisah Pohon Peneduh	Liza Erfiana	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset,



<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
			dan Teknologi
40	Kiti dan Balon Udara	Dewi Cholidatul	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
41	Kreasi Kardus Eli	Sharon Leman	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
42	Kue Lapis Harimau	Salma Intifada	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
43	Lihat Kebunku	Flora Maharani	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
44	Lihat! Lihat!	Erna Fitrini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
45	Lomba Tebak Cepat	Dian Sukma Kuswardhani	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
46	Mengapa Diam Saja?	Felicia Amara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
47	Mimpi Loni	Teti Umarih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
48	Puka Jalan-Jalan	Muhammad Yahya Ayyasy	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
49	Rumah untuk Ruru	Pratiwi Ambarwati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
50	Sekantong Jeruk	Dian Sukma Kusmardhani	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
51	Selamat Tidur, Kola!	Veronica W.	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
52	Sembunyi, Sembunyi	Tethy Permanasari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
53	Sreect	Erna Fitrini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
54	Suka-Suka Heidi	Beby Haryanti Dewi	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
55	Terima Kasih Damki	Ana Falesthein T Alfina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
56	Tut Tuut Tuuut Siapa Hendak Turut?	Zulfa Adiputri	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
57	Tutu Banting Pintu	Ary Nilandari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
58	Tutu si Kutu Rambut	Layangmaya	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
59	Uli Ingin Sendiri	Eugenia Gina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>No.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
60	Uuuh, Sebel!	RF. Dhonna	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
61	Ke Hutan Lindung (Buku Ukuran Besar)	Rezcy Amalia, S.Pd.	Yayasan Litara
62	Mana Pisang Ardi? (Buku Ukuran Besar)	Maryam Yunus, S.Pd.	Yayasan Litara

## **2. Sekolah Dasar**

### **A. Buku Pengayaan Pengetahuan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Seri Profesi - Aku Bekerja di Bidang Transportasi	Veranita K.R.; Vini Agustirani	CV Arya Duta
2	Ada Apa di Malam Hari	Ririn Rahayu Astuti Ningrum	CV Bina Pustaka
3	Cara Mudah Belajar Bilangan dengan Alat Peraga Stik Es Krim	Panji Pratama; Wita Dwi Maharani Putri	CV Bina Pustaka
4	Aneka Bentuk di Sekolahku	Weni Rahayu	CV Ghina Walafafa
5	Mengenal Diri Melalui Permainan Bola	Alifah Amalia	CV Media Prestasi

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
6	Aku Tahu Alat Transportasi	Weni Rahayu	CV Sahala Adidayatama
7	Aku Tahu Pancaindera	Weni Rahayu	CV Sahala Adidayatama
8	Aneka Bentuk di Rumahku	Weni Rahayu	CV. Citra Unggul Laksana
9	Aneka Bentuk di Sekitarku	Weni Rahayu	CV. Citra Unggul Laksana
10	Menulis Cerita untuk Anak-Anak	Kinan Nasanti	PT Balai Pustaka (Persero)
11	Lompat dan Loncat	Wahyu Setyorini	PT Inti Medina
12	Akrab dengan Pecahan - Bilangan Pecahan dan Operasi Hitungnya	Riska Lutfiana & Nur Khofifah	PT Jepe Press Media Utama
13	Awan dan Proses Pembentukannya	Ananda Elok Wardatul Ilmi; Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
14	Bung Hatta - Tokoh Teladan yang Cerdas dan Bersahaja	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
15	Hitung Cepat dengan Jarimatika - Penjumlahan, Pengurangan, Perkalian, dan Pembagian	Riska Lutfiana	PT Jepe Press Media Utama
16	Makanan Manis Bagi Tubuh	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
17	Mars - Si Planet Merah	Yunita Kusdaryanti & Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
18	Memanen Umbi di Kebun Kakek	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
19	Olahraga Yoga dan Gerakannya	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
20	Pala - Rempah-Rempah Asli Indonesia	Yunita Kusdaryanti	PT Jepe Press Media Utama
21	Putu Ayu Buatan Restu	Laily Puspita dan Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
22	Rahasia di Balik Aneka Warna Bunga	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
23	Tabel Data Alan	Riska Lutfiana; Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
24	Yuk Mengenal Bank	Weni Rahayu	PT Media Cerdas Nasional
25	Bara di Rumah Morita	Yani T	PT Multisarana Nusa Persada
26	Ada Apa dengan Corona? (Karakter Rasa Ingin Tahu)	Maya Romayanti	PT Pustaka Tiga Kelana
27	Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah	Tita K. Widya	PT Pustaka Tiga Kelana
28	Serunya Belajar Lewat Internet: Serunya Jalan-Jalan Bersama Virtual Tour	Vina Sri	PT Pustaka Tiga Kelana



<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
29	Jaga Diri dari Serangan Virus	Fajriatun Nurhidayati	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
30	Kumpulan Cerita Kesehatan untuk Anak Indonesia - Aku Anak Sehat	Ririn Astutiningrum	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
31	Gendis, Paramedis Cilik	Tita K. Widya	PT Wangsa Jatra Lestari
32	Sang Penjaga Raflesia	Weni Rahayu	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
33	Cut Nyak Meutia Pahlawanku	Wenny Oktavia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
34	Mengukir Keindahan Lamin	Kity Karenisa	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
35	Oddang dan Kapal Pinisi	Didiek Hardadi Batubara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
			Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
36	Pendidikan Antikorupsi - Ayo, Belajar Cermat dan Hemat	Istiana Nen Arianti; Siti Mukhayyaroh	Rahma Media Pustaka
37	Pendidikan Antikorupsi - Ayo, Belajar Menjadi Anak yang Disiplin dan Tanggung Jawab	Nur Fitriyani; Yayuk Lestari	Rahma Media Pustaka

**B. Buku Pengayaan Keterampilan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Harta Karun Tersembunyi	Vina Maria A	PT. Mediantara Semesta
2	Daun-Daun Istimewa	Saptorini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
3	Main Apa Hari Ini?	Barbara Eni	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

**C. Buku Pengayaan Kepribadian**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Seri Mengenal Gawai - Bijak Menggunakan Gawai	Maya Rohmayati	CV Arya Duta
2	Ada Apa dengan Dirga	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
3	Cantiknya Adik Baru	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
4	Kenapa Ayah Sibuk?	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
5	Ketua Kelas Baru	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
6	Maafkan Aku, Kakak!	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
7	Nenek Titi, Maafkan Kami	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
8	Seri Keluarga - Aku Sayang Ayah dan Ibu	Liza Erfiana	CV Bina Pustaka
9	Seri Mengenal Lebah - Nektar Manis untuk Lebi	Liza Erfiana	CV Bina Pustaka
10	Seri Mengenal Lebah - Petualangan Pertama Lebi	Liza Erfiana	CV Bina Pustaka
11	Ziel Sang Pemaaf	Irma Indriani	CV Bina Pustaka
12	Indahnya Desaku	Weni Rahayu	CV Ghina Walafafa
13	Aku Senang Menolong	Dian Puspitasari, S.Pd.	CV Harapan Baru
14	Aku Suka Berolahraga	Dwi Winarno, S.Pd.	CV Harapan Baru
15	Belajar Hidup Sehat	Mayang Sari, S.Pd.	CV Harapan Baru
16	Berperilaku Jujur	Intan Purnama Sari, S.Pd.	CV Harapan Baru

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
17	Gemar Menabung	Intan Purnama Sari, S.Pd.	CV Harapan Baru
18	Aku Sayang Teman	Alifah Amalia	CV Media Prestasi
19	Kumpulan Cerpen Anak	Nurul Imani	CV Media Prestasi
20	Pentingnya Sopan Santun di Sekolah	Febriani Melianawati	CV Media Prestasi
21	Seri Anak Hebat - Aku Anak Berbakti	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
22	Seri Anak Hebat - Aku Berani dan Percaya Diri	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
23	Seri Anak Hebat - Aku Berlatih Jujur	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
24	Seri Anak Hebat - Aku Cinta Lingkungan	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
25	Seri Anak Hebat - Aku Harus Antre	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
26	Seri Anak Hebat - Aku Ingin Menabung	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
27	Seri Anak Hebat - Aku Mau Belajar	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
28	Seri Anak Hebat - Aku Mencoba Disiplin	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
29	Seri Anak Hebat - Aku Mulai Berbagi	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
30	Seri Anak Hebat - Aku Pantang Menyerah	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
31	Seri Anak Hebat - Aku Peduli Temanku	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
32	Seri Anak Hebat - Aku Suka Menolong	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
33	Seri Apa Perasaanku - Ketika Aku Merasa Marah	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
34	Seri Apa Perasaanku - Ketika Aku Merasa Sedih	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
35	Seri Apa Perasaanku - Ketika Aku Merasa Senang	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
36	Seri Apa Perasaanku - Ketika Aku Merasa Takut	Maya Rohmayati	CV Mukti Warna Grafika
37	Yuk Mengenal Perpustakaan	Weni Rahayu	CV. Rama Edukasitama
38	Berani (Jangan Takut Tidur Sendiri)	Kinan Nasanti	PT Balai Pustaka (Persero)
39	Berbagi (Abel dan Sindy Rebutan Tablet)	Febi Dasa Anggraini	PT Balai Pustaka (Persero)
40	Mandiri (Tiara Belajar Menali Sepatu)	Kinan Nasanti	PT Balai Pustaka (Persero)
41	Seri Berteman dengan Santun - Ini Punyaku	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
42	Seri Berteman dengan Santun - Itu Punyamu	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
43	Seri Berteman dengan Santun - Jangan Memaksa	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
44	Seri Berteman dengan Santun - Maaf, Itu Tidak Dipinjamkan	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
45	Seri Berteman dengan Santun - Satu Musuh Terlalu Banyak	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
46	Seri Berteman dengan Santun - Tersenyum dan Ceria	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
47	Seri Berteman dengan Santun - Tidak Cengeng Lagi	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
48	Seri Berteman dengan Santun - Tidak Cepat Kesal	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
49	Seri Berteman dengan Santun; Kenalan, Yuk!	Annastasia F.Q.	PT Bumi Aksara/Kanak
50	Pendidikan Karakter - Aku Anak Disiplin	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
51	Pendidikan Karakter - Aku Anak Kreatif	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
52	Pendidikan Karakter - Kerja Keras	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
53	Pendidikan Karakter - Kerja Sama dalam Tim	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
54	Pendidikan Karakter - Menghargai Prestasi	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
55	Pendidikan Karakter - Rasa Ingin Tahu	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
56	Pendidikan Karakter - Sikap Bersahabat	Azizah Niki Purnami	PT Caraka Darma Aksara
57	Saatnya Berani Jujur	Seno Subro	PT Era Adicitra Intermedia
58	Ayo Belajar Bilang: Maaf	Fajriatun Nurhidayati	PT Inti Medina
59	Ayo Belajar Bilang: Permisi	Fajriatun Nurhidayati	PT Inti Medina
60	Rahasia si Sarung Terbang (Kumpulan Cerita Budi Pekerti dan Pancasila)	Purwantiningsih	PT Inti Medina
61	Celingak-Celinguk (Kumpulan Cerpen Anak)	Laily Puspita	PT Jepe Press Media Utama
62	Dodi Ingin Tumbuh Tinggi	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
63	Stories for toddlers - I'm a Good Kid - Book 1	Siti Rochmaida	PT Jepe Press Media Utama
64	Stories for toddlers - I'm a Good Kid - Book 2	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
65	Stories for toddlers - I'm a Good Kid - Book 3	Siti Rochmaida	PT Jepe Press Media Utama
66	Stories for toddlers - I'm	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
	a Good Kid - Book 4		Utama
67	Stories for toddlers - I'm a Good Kid - Book 5	Ilma Diniyarul Fitri	PT Jepe Press Media Utama
68	Aku Bisa Menjadi Presiden yang Dicintai	Ahmad Junaedi	PT Masmmedia Buana Pustaka
69	Ponsel Baru Kakak	Weni Rahayu	PT Multisarana Nusa Persada
70	Ada Apa dengan Mama? (Membentuk Karakter Bangsa Disiplin)	Dian Novandra	PT Pantja Simpati
71	Asyiknya Berolahraga untuk Pemula	Ratnani Latifah	PT Pantja Simpati
72	Imunisasi di Sekolah Saka	Liza Erfiana	PT Pantja Simpati
73	Seri Profil Pelajar Pancasila - Berkebinekaan Global	Dwi Aprilia Wati	PT Penerbit Intan Pariwara
74	Seri Profil Pelajar Pancasila - Bernalar Kritis	Agung Tri Haryanta	PT Penerbit Intan Pariwara
75	Seri Profil Pelajar Pancasila - Mandiri	Triyanti	PT Penerbit Intan Pariwara
76	Jingga di Langit Limpakuwus	Ambhita Dhyaningrum	PT Pustaka Tiga Kelana
77	Juru Masak Baik Hati (Sebuah Cerita tentang Nilai Toleransi)	Oky E. Noorsari	PT Pustaka Tiga Kelana
78	Petualangan Tara	Wahyu Setyorini	PT Pustaka Tiga Kelana



<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
79	Peralatan Rumahku - Edisi Revisi	Hasna Nelfia	PT Sarana Pancakarya Nusa
80	Waktunya Makan, Tori - Edisi Revisi	Laksmi Manohara	PT Sarana Pancakarya Nusa
81	Aku Kebal Kuman	Wendi Widya R.D.	PT Skripta Media Creative
82	Diba Suka Pedas	Iwuk Pitriyani	PT Skripta Media Creative
83	Kecil..., tapi Bahaya!	Listiana Setyaningrum	PT Skripta Media Creative
84	Rahasia Adin	Iwuk Pitriyani	PT Skripta Media Creative
85	Si Kembar Cio Dio	Farida Puji P.	PT Skripta Media Creative
86	Terima Kasih Bi Asih	Sigit Dwi Nugroho	PT Skripta Media Creative
87	Tudung Saji Emak	Farida Puji P.	PT Skripta Media Creative
88	Rahasia Tobi (Kumpulan Cerita Pembentuk Karakter Pelajar Pancasila)	Ririn Astutiningrum	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
89	Fabel Sains Pengantar Tidur: Cerita dari Hutan Wakai	Anisah Sholichah	PT Wangsa Jatra Lestari
90	Ketakutan Gio (Karakter Bangsa Peduli Sosial)	Yeti Nurmayati	PT Wangsa Jatra Lestari
91	Mimi dan Momo (Karakter Bangsa	Yeti Nurmayati	PT Wangsa Jatra

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
	Tanggung Jawab)		Lestari
92	Rahasia Segala Tahu Kei - Karakter Bangsa Gemar Membaca	Yeti Nurmayati	PT Wangsa Jatra Lestari
93	Akhirnya Dafa Naik Sepeda	Lina Herlina	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
94	Indahnya Bermusyawarah	Liza Erfiana	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
95	Sup Ikan Patin Atin	Lina Herlina	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
96	Yuk, Berdamai dengan Covid	Weni Rahayu	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
97	Yuk, Jaga Diri dari Covid	Weni Rahayu	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara
98	Datangnya Angin Berputar	Husna Ilyas	PT. Mediantara Semesta
99	Kentongan Banjir Ratna	Hamidah Jauhary, dkk.	PT. Mediantara Semesta
100	Misteri Jejak Pemburu Liar	Hamidah Jauhary	PT. Mediantara Semesta
101	Musim Kemarau yang Panjang	Irra Fachriyanthi	PT. Mediantara Semesta
102	Petunjuk Arah	Ana Falesthein Tahta Alfina	PT. Mediantara Semesta
103	Sehat Bersama Dokter Cilik	Ana Falesthein Tahta Alfina	PT. Mediantara Semesta
104	Ada Apa di Balik Hutan?	Felicia Siantidewi	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra,

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
105	Ada Jejak di Kaki Ciremai	Wenny Oktavia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
106	Alina dan Irama Bambu	Okky E. Noorsari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
107	Atu dan Sandal	Endah Widyawati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
108	Ayo, Berangkat, Roli!	Irawati Subrata	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
109	Ayo, Lari, Kino	Tyas KW	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
110	Banyu dan Manu	Widjati Hartiningtyas	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
111	Batik Tambal Anom	Dewi Nastiti Lestariningsih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
112	Bekal Apa Hari Ini?	Valentina Kris Utami	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan,

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
113	Bermain Teka-Teki	Sabir	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
114	Besesandingan	Evi Indriani	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
115	Buah untuk Ragaga	Irawati Subrata	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
116	Budi Baik Si Kerongo	Dewi Nastiti Lestariningsih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
117	Cerita Anak Teluk Youtefa	Febyasti Davela Ramadini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
118	Cerita dari Bawah Laut	Felishia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
119	Cerita Dini	Dzulqornain Ramadiansyah	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
120	Damar Kurung Persahabatan	Nindia Maya	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
121	Danau Laut Tador	Laveta Pamela Rianas	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
122	Danis Sang Pemenang	Muhamad Sanjaya	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
123	Di Mana Sepatuku?	Yunita Candra Sari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
124	Film untuk Lala	Nouf Zahra Anastasia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
125	Hobi Baru	Suyitman	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
126	Jeruk Sambas Maklong	Yeni Yulianti	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
127	Kawanku Anak Badui	Dzulqornain Ramadiansyah	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
128	Kemal dan Jejak Tradisi yang Hilang	Mutiara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan



NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
129	Khitanan Galih dan Bagja	Dewi Cholidatul	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
130	Kue Apam Danang	Ariani Safitri	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
131	Kue Keranjang Mei Lan	Dwi Oktarina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
132	Kuki Bangun Pagi	Vera Safitri	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
133	Lamang Persaudaraan	Laveta Pamela Rianas	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
134	Layang-Layang Ilham	Didiek Hardadi Batubara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
135	Literasi sang Nakhoda	Kity Karenisa	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
136	Lulu Mencari Gong	Dwi Rahmawati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
137	Mainan untuk Hana	Yuniar Khairani	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
138	Mama, Aku Bukan Dia	Herti Audrey Maulina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
139	Misi Kirana dan Pasukan Pramuka	Tria Ayu K.	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
140	Nama Kain Nenek	Nurul Chomaria	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
141	Nana dan Batu Kerikil	Utari Ninghadiyati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
142	Nurin, Si Anak Elang Penjelajah Nusantara	Didiek Hardadi Batubara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
143	Panen Istimewa	Yovita Siswati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
144	Papipu dan Benih Terbang	Zulfa Adiputri	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
145	Pejuang dari Palagan	Dewi Nastiti Lestariningsih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
146	Pemberian Pak Beruang	Ana Falesthein T Alfina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
147	Penabuh Gong	Saptorini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
148	Perjuangan Mone	Wena Wiraksih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
149	Petualangan Sangga	Muhamad Sanjaya	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
150	Petualangan Si Kembar di Kampung Ayah	Pani Rizki Utami	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
151	Rahasia Kotak Merah	Agustina Dwi Rahayu	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
152	Ramuan Sehat Ala Lita dan Rasi	Febyasti Davela Ramadini	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
153	Rumah Besar	Heidy Kaeni	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
154	Rumah Bolon	Tengku Syarfina	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
155	Sabai Nan Aluih	Wenny Oktavia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
156	Satwa Misteri Ayah	Tyas KW	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
157	Serunya Bermain Api Jagau	Ira Diana	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
158	Si Bokeh	Wenny Oktavia	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
159	Si Rancak Sakit	Maria Agnes Dua Bewa	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
160	Si Saloi	Laveta Pamela Rianas	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan



NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
161	Siapa Dia?	Tuti Adhayati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
162	Surat dari Kobror	Eni Wulansari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
163	Teladan I Maninrori dan Karaeng Pattingaloang	Wena Wiraksih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
164	Teman untuk Tetangga Baru	Hasas Citra Adiningsih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Teknologi
165	Tempel Saja	Ary Nilandari	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
166	Terbang si Telok Abang!	Yovita Siswati	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
167	Tongkat Kenangan Kakek	Erlita Pratiwi	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
168	Topeng Kayu Sudar	Mutiara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
169	Yang Ini Tidak Berbahaya	Grace Marina Sophia A. (Ina Inong)	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
170	Petualangan Toala Seri 7 - Melihat Lukisan Dinding Purba Tertua di Maros - Seri Literasi Arkeologi Masa Sejarah	Fakhri; Suryatman	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Sulawesi Selatan
171	Petualangan Toala Seri 8 - Kapak Batu Mallawa dalam Mimpi Toala - Seri Literasi Arkeologi Masa Sejarah	Ipul; Hasli	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Sulawesi Selatan
172	Petualangan Toala Seri 9 - Berkunjung ke Situs Makam Kuno di Maros - Seri Literasi Arkeologi Masa Sejarah	Makmur	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Sulawesi Selatan
173	Datang Tepat Waktu	Ana Falesthein	Pustaka Artha Media
174	Kumpulan Cerita Pendek - Aku Cinta Lingkungan	Fajriatun Nur	Pustaka Artha Media
175	Rambut Cantik Noni	Oky E. Noorsari	Pustaka Artha Media
176	Siaga Banjir dan Longsor	Lina Herlina; Yosep Rustandi	Pustaka Artha Media
177	Siaga Covid-19	Fajriatun Nur	Pustaka Artha Media

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
178	Siaga Gempa Bumi	Fajriatun Nur	Pustaka Artha Media
179	Siaga Tsunami	Lina Herlina	Pustaka Artha Media
180	Buah Apa? (Buku Ukuran Besar)	Titik Suprapti, S.Pd.	Yayasan Litara
181	Olahraga, Yuk! (Buku Ukuran Besar)	James Assah, S.Pd.	Yayasan Litara
182	Udang Papai (Buku Ukuran Besar)	Siti Nasriah	Yayasan Litara

### **3. Sekolah Menengah Pertama**

#### **A. Buku Pengayaan Pengetahuan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Himpunan Naskah Drama Pilihan Lika-Liku Anak Sekolah	Panji Pratama	CV Bina Pustaka
2	Gapai Angkasa: Antariksa dan Astronomi Modern	Rachma Apsari; W. Dwi Chandra	CV Kompetensi Terapan Sinergi Pustaka
3	Belajar Akar, Pangkat, dan Logaritma	Alifah Amalia	CV Media Prestasi
4	Mengenal Lingkungan Hidup di Desa dan di Kota	Febriani Melianawati	CV Media Prestasi
5	Mengenal Olahraga Bulu Tangkis	Puput Catur A	CV Media Prestasi
6	Seluk-beluk Bangun Tiga Dimensi	Alifah Amalia	CV Media Prestasi
7	Mengenal Ilmu - Asal	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
	Mula Kehidupan		
8	Mengenal Ilmu - Mamalia	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
9	Mengenal Ilmu - Pegunungan dan Hutan	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
10	Mengenal Ilmu - Penjelajah Besar	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
11	Mengenal Ilmu - Reptil	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
12	Mengenal Ilmu - Revolusi Industri	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
13	Mengenal Ilmu - Sumber Energi	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
14	Mengenal Ilmu - Tata Surya	Joan Ricart	Penerbit PT Aku Bisa
15	Seri Lingkungan Hidup - Biopori	Dhany Ardyansyah	PT Bumi Aksara
16	Seri Lingkungan Hidup - Pencemaran Lingkungan	Serli Amelia Nursinta Dewi	PT Bumi Aksara
17	Seri Pancaindra - Indra Pembau - Hidung	Indah Slamet Budiarti	PT Bumi Aksara
18	Seri Pancaindra - Indra Pendengaran - Telinga	Indah Slamet Budiarti	PT Bumi Aksara
19	Seri Pancaindra - Indra Pengecap - Lidah	Indah Slamet Budiarti	PT Bumi Aksara
20	Seri Pancaindra - Indra Penglihatan - Mata	Indah Slamet Budiarti	PT Bumi Aksara
21	Seri Pancaindra - Indra	Indah Slamet	PT Bumi Aksara

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
	Peraba - Kulit	Budiarti	
22	Seri Tata Surya - Komet	Viyanti	PT Bumi Aksara
23	Seri Tata Surya - Matahari	Viyanti	PT Bumi Aksara
24	Seri Tata Surya - Planet dan Satelit	Viyanti	PT Bumi Aksara
25	Akar Rimpang - Kearifan Lokal Kaya Manfaat	Yunita Kusdaryanti	PT Dinamika Cahaya Pustaka
26	Let's Connect It! - Preposition and Conjunction	Nurul Azizah, S.S.; Dayinta Kadya Palupi, S.Pd.	PT Dinamika Cahaya Pustaka
27	Pejuang Penyulut Pelita dalam Kegelapan	Etik Ratnaningsih; Erna Listiorini	PT Era Adicitra Intermedia
28	Cara Unik Hewan Mempertahankan Diri 2	Agustina Dwi Rahayu	PT Inti Medina
29	Batik Sasambo - Cerminan Kesatuan Suku Sasak, Samawa, dan Mbojo	Riska Lutfiana	PT Jepe Press Media Utama
30	Ensiklopedia Matematika - Bilangan	Mirna Indrianti	PT Jepe Press Media Utama
31	Ensiklopedia Matematika - Geometri & Pengukuran	Mirna Indrianti	PT Jepe Press Media Utama
32	Melestarikan Alat Musik Tradisional - Nusa Tenggara Barat	Istina Dwi Mahardika	PT Jepe Press Media Utama

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
33	Penopang Kehidupan - Darah	Galih Pangesthi	PT Maraga Borneo Tarigas
34	Penopang Kehidupan - Vitamin	Galih Pangesthi	PT Maraga Borneo Tarigas
35	Aku Bisa Menjadi Tentara yang Berani	Ambar Hendyarningrum	PT Masmedia Buana Pustaka
36	Kisah Angka Romawi	Alifah Amalia	PT Masmedia Buana Pustaka
37	Waspada Gempa Bumi	Laila Febrina; Ani Suryani	PT Multisarana Nusa Persada
38	Mengenal Penyakit Menular dan Pecegahannya	Khipti Fatimah	PT Pantja Simpati
39	Aku Peduli dengan Bencana Alam	Dodi Mawardi	PT Perca
40	Orang Menolong: Peduli Difabel	Brigitta Adelia Dewandari	PT Perca
41	Tata Surya dan Benda-Benda Langit yang Menakjubkan	Shanty Indraswari	PT Thursina Mediana Utama
42	Ensiklopedia Gunung Api di Indonesia	Winda Damayanti	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
43	Hidup Sehat, Tubuh Kuat, dan Prestasi Hebat	Faidatur Robiah	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
44	Satwa Laut Indonesia yang Menakjubkan	Rahmi Fitriani	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
45	Misteri Pulau Enggano	Laveta Pamela Rianas	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
46	Kami Berbeda Kami Berpada - Pengenalan Arkeologi dan Budaya Masyarakat Tanggamus Lampung Masa Lampau	Drs. Nanang Saptono, M.I.L.; Dra. Endang Widyastuti; Nurul Laily, S.S.	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Jawa Barat
47	Ayo Bersama Mengungkap Akar Peradaban Karangasem - Seri Buku Pengayaan Rumah Peradaban	I Nyoman Rema; Ida Ayu Gede Megasuari Indria	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Bali
48	Mengenal Sejarah dan Budaya Dompu - Seri Buku Pengayaan Rumah Peradaban - Edisi Pemutakhiran	Ni Putu Eka Juliawati, I Nyoman Rema	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Bali
49	Pendidikan Antikorupsi - Ayo, Belajar Hidup Sederhana, Jangan Boros	Istiana Nen Arianti, Sarwo Indah Ika Wigati	Rahma Media Pustaka

## B. Buku Pengayaan Keterampilan



<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Berkreasi dengan Ecoprint	Tety Aprilia	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara

**C. Buku Pengayaan Kepribadian**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Kebaikan Alma	Lita Juliantini	CV Arya Duta
2	Orang-orang Iban	Kissumi Dwiyananingsih	CV. Sinergi Prima Magna
3	Kisah dari Negeri Rempah	Gatut Purwantoro	Narotama University Press
4	Kisah Inspirasi Waldjinah - Ratu Kembang Kacang	M. Taufiq	PT Citra Aji Parama
5	Bijak Bermedia Sosial - Kumpulan Cerpen Remaja Generasi Gawai	Laily Puspita	PT Dinamika Cahaya Pustaka
6	Orang Penting dalam Kehidupanku: Tetangga	Rahma Ayu Nabila	PT Perca
7	Datuk Hitam dan Bajak Laut	Mutiara	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
8	Dio dan Serulingnya	Wena Wiraksih	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra,

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
9	Kesaktian Datuk Ning Mundul	Laila	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
10	Ketika dalam Kebersamaan	Edi Setiyanto	Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
11	Liyangan - Sepenggal Kisah dari Balik Kabut Sindoro (Edisi Revisi)	Hari Wibowo; Sugeng Riyanto; Bayu Indra Saputro	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Daerah istimewa Yogyakarta
12	Pendidikan Antikorupsi - Celaka karena Rakus	Nur Fitriyani; Kuncoro Budi Pramono	Rahma Media Pustaka

**D. Buku Referensi**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Ensiklopedia Jambore Pramuka	Meilany	PT Jepe Press Media Utama
2	Ensiklopedia Sandi Pramuka	Meilany	PT Jepe Press Media Utama

#### 4. Sekolah Menengah Atas

##### A. Buku Pengayaan Pengetahuan

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
1	Menjelajahi Berau dalam Mitos dan Ragam Suku - Sebuah Catatan Perjalanan dalam Menembus Pandemi Virus Corona	Farizal Sikumbang	Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan
2	Para Penemu Bidang Medis	Agnes Audina K.	CV Media Prestasi
3	Ensiklopedia Sains Spektakuler - Energi dan Gerak	Fabian Cassan	Penerbit PT Aku Bisa
4	Bahan Bakar di Sekitar Kita	Hendra Heryanto	PT Aksarra Sinergi Media
5	Energi dan Kehidupan - Bahan Bakar Fosil	Lia Nurul Husnah	PT Aksarra Sinergi Media
6	Energi dan Kehidupan - Bahan Bakar Hayati	Lia Nurul Husnah	PT Aksarra Sinergi Media
7	Energi dan Kehidupan - Bahan Bakar Hidrogen	Lia Nurul Husnah	PT Aksarra Sinergi Media
8	Energi dan Kehidupan - Energi Angin	Agung Tri Haryanta	PT Aksarra Sinergi Media
9	Energi dan Kehidupan - Energi Nuklir	Lia Nurul Husnah	PT Aksarra Sinergi Media
10	Energi dan Kehidupan - Energi Panas Bumi	Agung Tri Haryanta	PT Aksarra Sinergi Media
11	Energi dan Kehidupan - Energi Surya	Agung Tri Haryanta	PT Aksarra Sinergi Media

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
12	Penopang Kehidupan - Gen	Galih Pangesthi	PT Maraga Borneo Tarigas
13	Tiga Jenis Teks Prosa untuk Pembelajaran AKM SMA	Panji Pratama	PT Masmmedia Buana Pustaka
14	Jejak Kehidupan Prasejarah di Sentani	Santi Tuu; Maria P. Mayabubun; Viktoria Kandam; Nelce Assem; Maria Dela Kossay	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Papua
15	Kawasan Kars Bukit Bulan- Cahaya Kehidupan Merentang Masa	Sigit Eko Prasetyo; Nurman Sahid	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Sumatera Selatan
16	Situs-situs Prasejarah - Tanah Bumbu Kalimantan Selatan	Ulfatun Nafi'ah; Hawiki Renalia; Nur Eifianita Susanti; Maudy Amalia	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Kalimantan Selatan
17	Berkelana Menembus Ruang dan Waktu di Situs Song Terus - Seri Rumah Peradaban	Mohammad Ruly Fauzi; Truman Simanjuntak; Anne-Marie Sémah; François Sémah	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional, Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
18	Ayo Mengenal Tinggalan Budaya Lamuri - Negeri Persinggahan Para Pedagang di Tepi Selat Malaka - Seri Rumah Peradaban Situs Lamreh, Aceh	Libra Hari Inagurasi	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional, Kemendikbudristek

**B. Buku Pengayaan Kepribadian**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Kasih Tak Terlarai	Soeman Hs.	PT Balai Pustaka (Persero)

**C. Buku Referensi**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Kamus Fisika untuk Pelajar	Lia Nurul Husnah	PT Aksarra Sinergi Media

**5. Sekolah Menengah Kejuruan**

**Buku Pengayaan Pengetahuan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Ekonomi Kreatif Mandiri: Cokelat	Listiana Setyaningrum; Barida Juang Mulia	CV Kompetensi Terapan Sinergi Pustaka
2	Ekonomi Kreatif Mandiri: Jali	Nisrina Ummu Sofiah	CV Kompetensi Terapan Sinergi Pustaka
3	Ekonomi Kreatif Mandiri: Teh	Eny Fatkhur Rohmah; Barida	CV Kompetensi Terapan Sinergi

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
		Juang Mulia	Pustaka
4	Mekanisme Kerja Alat dan Mesin Produksi Pertanian	Noorvytawati	PT Kuantum Buku Sejahtera
5	Metode Pengolahan Makanan	Fitria Rizki Sofiani	PT Kuantum Buku Sejahtera
6	Pengolahan Hasil Perkebunan Tanaman Rempah	Dida Wahyu Lestari	PT Kuantum Buku Sejahtera
7	Daya Tarik Interior Kapal Pesiar	Dian Onasis	PT Wangsa Jatra Lestari
8	Mol dari Limbah Dapur	Tety Aprilia	PT. Educarindo Compuniaga Nusantara

## **6. Sekolah Menengah Atas/Sekolah Menengah Kejuruan**

### **A. Buku Pengayaan Pengetahuan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Pahlawan Nasional - Supriyadi	Ny. Ratnawati Anhar	PT Balai Pustaka (Persero)
2	Seri Energi Alternatif - Energi Gelombang	Murwani Dewi Wijayanti	PT Bumi Aksara
3	Seri Energi Alternatif - Energi Matahari	Murwani Dewi Wijayanti	PT Bumi Aksara
4	Seri Produk Olahan - Olahan Jagung	Kartika Chrysti Suryandari	PT Bumi Aksara
5	Kreativitas Wanita Berhijab - Desainer dan	Syarifah Tika Irmasari	PT Inti Medina

NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
	Ilustrator		
6	Mari Mendaki Gunung! - Merencanakan Perjalanan Ekowisata Gunung	Winda Damayanti	PT Pantja Simpati
7	Pemrograman untuk Pemula - Mengenal Bahasa Pemrograman Scratch	Galih Pangesthi	PT Taka Publisher
8	Batujaya Sepanjang Masa	Dra. Endang Widyastuti; Drs. Nanang Saptono, M.I.L.	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Jawa Barat
9	Manusia dan Budaya Prasejarah di Gunung Pawon	Dr. Lutfi Yondri, M.Hum.	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Jawa Barat
10	Menapak Jejak Budaya Perkebunan Warisan Belanda	Lia Nuralia, S.S., M.Hum.	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan



NO.	JUDUL BUKU	NAMA PENULIS	NAMA PENERBIT
			Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Jawa Barat
11	Jelajah Gua Prasejarah di Karst Mantewe	Blasius Suprpta; Lutfiah Ayundasari; Moch Nizam Alfahmi; Febri Kevin Adutya	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Kalimantan Selatan
12	Musirawas: Dinamika Selaras Sungai	Sondang Martini Siregar	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Badan Penelitian dan Pengembangan dan Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Balai Arkeologi Provinsi Sumatera Selatan
13	Toleransi dan Keberagaman dari Leluhur di Kotawaringin	Hartatik, S.S., M.S.; Wasita, M.A.; Sunarningsih, M.A.; Nugroho Nur Susanto, S.S.	Pusat Penelitian Arkeologi Nasional Kemendikbudristek, Balai Arkeologi Provinsi Kalimantan Selatan

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
14	Pendidikan Antikorupsi - Keteladanan Para Pahlawan Dengan Antikorupsi	Esti Wulandari; Istiana Nen Arienti	Rahma Media Pustaka

**B. Buku Pengayaan Keterampilan**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Menulis dengan Cinta: Pengantar Belajar Menulis Kreatif	Anton Kurnia	PT Bentara Aksara Cahaya (Penerbit Baca)
2	Kreasi Sulam Peniti dan Aplikasi	Ira Dhyani Indira; Nunuk Trihadi	PT Tiga Serangkai Pustaka Mandiri

**C. Buku Pengayaan Kepribadian**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Dobo - dari Suatu Percakapan	Widyanuari Eko Putra	Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan
2	Lembah Apapuhang dan Hikayat Orang-Orang Kecil	Mashdar Zainal	Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan
3	Pijar Paras Pesisir Barat - Sebuah Catatan Perjalanan	Toni Lesmana	Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan
4	Cerita si Penidur	Aman Dt.	PT Balai Pustaka

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
		Madjoindo	(Persero)
5	Cinta Tanah Air	Nur St. Iskandar	PT Balai Pustaka (Persero)
6	Kalau Tak Untung	Selasih	PT Balai Pustaka (Persero)
7	Kesan dan Kenangan	Achdiat K. Mihardja	PT Balai Pustaka (Persero)
8	Layar Berkembang	Sutan Takdir Alisjahbana	PT Balai Pustaka (Persero)
9	Lho	Putu Wijaya	PT Balai Pustaka (Persero)
10	Masa Bergolak	M.A. Salmun	PT Balai Pustaka (Persero)
11	Perempuan Rupawan dan Kisah-Kisah Lainnya	Zuber Usman	PT Balai Pustaka (Persero)
12	Robert Anak Surapati	Abdoel Moeis	PT Balai Pustaka (Persero)
13	Sitti Nurbaja - Kasih Tak Sampai	Marah Roesli	PT Balai Pustaka (Persero)
14	Tiga Menguak Takdir	Chairil Anwar, Rivai Apin, Asrul Sani	PT Balai Pustaka (Persero)
15	Sayap untuk Andini dan Cerita-cerita Lainnya	Eko Setyawan & Jiyono	PT Era Pustaka Utama

#### **D. Buku Referensi**

<b>NO.</b>	<b>JUDUL BUKU</b>	<b>NAMA PENULIS</b>	<b>NAMA PENERBIT</b>
1	Kamus Istilah Olahraga	Dian Puspitasari	Sumber Media Pustaka

A.N. MENTERI PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET,  
DAN TEKNOLOGI  
REPUBLIK INDONESIA,  
KEPALA BADAN STANDAR, KURIKULUM,  
DAN ASESMEN PENDIDIKAN,

TTD.

ANINDITO ADITOMO

Salinan sesuai dengan aslinya,  
Kepala Subbagian Tata Usaha,



IFAN FIRMANSYAH

NIP 198210152009121003